N'OUBLIEZ PAS !

DO NOT FORGET !

Travailler un document au Format voulut, ou reduit de maniere homothétique.
Work on a document€ in Ehe desired format, or reduced in a homothetic way.

Travailler sur le calque “design”.

Work on the “design” layer.

Vectorisez les typographies.

Convert text to outlines.

VérifFiez que la qualité du document et de ses imports soient égale ou supeérieur
a 150 DPI.

Check that the gquality of Ehe document and its imports are equal or superior

at 750 DP/

Enregistrer le document sans toucher aux fFormat du Fichier ou du gabarit.
Save the document without changing the size of the file or the template.

VérifFiez que le calque “gabarit” ne soit pas visible ou imprimable.

Check that the layer “template” is not visible or printable.

Vérifiez que votre document ne contient pas de surimpression non déireé.
Check that yvour document does not contain unwanted overprints.

Zone neutre / Neutral zone

Zone neutre, emplacement du systéeme d’accroche. Merci de ne
mettre aucun élément important.

Neutral zone, location of the hanging system.
Please do not include anything important.

COMMENT FAIRE ?

HOW 10 DO ?

FONDS PERDUS
BLEEDS

Le Fond perdu permettent éviter 'apparition de Filet blanc lors
de la découpe au Format.

The bleed allows yvou Eo avoid Ehe appearance of a white streak when
from cutting to size.

TRAITS DE COUPE
CROP MARKS

Faites attention a ne pas placer d’'éléments trop proche des cette ligne,
pour eviter les problemes lors de la coupe.
Be careful not to put elerments too close from this line, to avoid any problems.

ZONE DE SECURITE
SECURITY ZONE

Veillez a ne pas Faire dépasser de cette zone les infFormations importantes
pour éviter tout probleme.
Be careful not to put important elements beyvond this zone to avoid any problems.

. Emplacement des oelllets




